



**RS MATA
UNDAAN**

Surabaya, 20 Agustus 2024

Nomor : 084/RSMU/UM/VIII/2024
Lampiran : 1 Bandel
Perihal : Permohonan Pengajuan Biaya Iklan Lowongan Kerja

**Yth. Direktur RS Mata Undaan Surabaya
Di Tempat.**

Dengan Hormat,

Sebagai tindak lanjut atas program kerja dan fungsi bagian Administrasi Umum terkait rekrutmen karyawan, maka kami mengajukan kegiatan Pemasangan Iklan Lowongan Kerja di *Channel Jobstreet.com* biaya sebesar Rp. 10.767.000 (*Sepuluh juta tujuh ratus enam enam puluh tujuh ribu rupiah*). Biaya ini telah tercantum dalam RBA RS Mata Undaan Surabaya. Kami lampirkan penawaran dan invoice dari PT. Jobstreet Indonesia.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.S

Hormat Kami,

GM Umum dan SDM 



Dyan Kartika Sari, S.KM

Undaan Kulon 19
Surabaya 60274, Indonesia

T +6231 5343 806, 5319 619
F +6231 531 7503
E info@rsmataundaan.co.id

 Rumah Sakit Mata
Undaan Surabaya

 [rs.mataundaan](https://www.instagram.com/rs.mataundaan)

rsmataundaan.co.id



seek

PT JobStreet Indonesia
NIB: 8120017241723

INVOICE

RS Mata Undaan
Jl Undaan kulon no 17-19 Surabaya Surabaya Jawa Timur
Surabaya Jl 60274
INDONESIA
NPWP: 001.479.766.6-611.000

Date of Issue: 15 Aug 2024
Invoice No: 0072463416917
Account No: 60157783

This Invoice	Amount Paid	Total Owed	Due Date
10,767,000.00 IDR	0.00 IDR	10,767,000.00 IDR	14 Sep 2024

Product Description	Reference	Amount
Flexible SEEK Contract Contract 300685890 Date: 15 Aug 2024 Time: 14:57:30		9,700,000.00
	Sub Total	9,700,000.00
	PPN	1,067,000.00
	Invoice Total	10,767,000.00
	Amount Paid	0.00
	Net Payable	10,767,000.00

Jf 15/8 24

Payment Options

Internet Banking

Remit payments to:
Account Name: PT JOBSTREET INDONESIA
Account Number: 050-123249-068
Bank Name: PT Bank HSBC Indonesia
SWIFT Code: HSB CIDJA
Reference: 0072463416917

Email remittance to billing-id@seek.com

Please write your invoice number and company name on the bank-in slip and email it to us for payment confirmation.

For Companies entitled to withhold WHT art 23 and has made full payment, please follow the steps outlined below within 1 month from the date of payment to claim for the 2% refund:

1. Email billing-id@seek.com with the subject line "Request Refund PPH 23_Company Name_Invoice No"
2. Attach the following required (mandatory) documents:
 - a. Original E-BUPOT WHT art 23 (with barcode inside);
 - b. Header/cover company bank statement bearing information such as complete beneficiary name, bank name, branch name, and beneficiary account number;
 - c. (If applicable) Letter of authority if beneficiary bank account detail is different from the previously provided Company bank account.

For PT JobStreet Indonesia

Authorized Signature

PT JobStreet Indonesia
NPWP Number: 02.492.347.6-018.000
RDTX Place, Level 45, Jl. Prof. Dr. Satrio, Kav. 3, Kuningan
Jakarta Selatan, 12930.
Tel: 62-21-80825888

PERJANJIAN PENJUALAN UNTUK RS MATA UNDAAN

PT JobStreet Indonesia (NIB: 6120017241723, Address: RDTX Place Level 4B, Jl. Prof. Dr. Satrio Kav. 3, Kuningan, Jakarta Selatan, 12930) (SEEK). SEEK dengan senang hati menawarkan produk dan layanan RS Mata Undaan yang tercantum dalam perjanjian ini. Mohon menandatangani perjanjian ini dengan melengkapi semua informasi yang dibutuhkan dan mengembalikan salinan yang telah ditandatangani seluruhnya kepada sales_id@seek.com. Penawaran ini berlaku selama 30 Hari.

Tanggal Penawaran: 09 Agt 2024
ID Penawaran: Q-6258753
No Akun: 0060157783



Produk/Layanan	Investasi Minimum (belum termasuk PPN)	Total termasuk PPN	Tanggal Mulai	Tanggal Berakhir	Frekuensi Penagihan
Flexible Ad Budget	IDR 9,700,000.00	IDR 10,767,000.00	Tanggal setelah perjanjian SEEK saat ini berakhir	12 bulan sejak Tanggal Mulai	Upfront Payment

PERINCIAN KONTRAK

Investasi minimum SEEK anda (Total jumlah yang harus dibayar) adalah IDR 9,700,000.00 (belum termasuk PPN); IDR 10,767,000.00 termasuk PPN (11%). Jumlah yang harus dibayar di atas adalah berdasarkan perhitungan perpajakan pada Tanggal Penawaran. Jumlah yang harus dibayarkan dapat berubah sesuai dengan persyaratan perpajakan nasional. Mohon melihat bagian 8 dari Ketentuan Umum di bawah ini untuk informasi lebih lanjut.

HARGA & DISKON

Jenis Iklan	Keterangan (belum termasuk PPN)
Basic Ad	Diskon 48%
Branded Ad	Diskon 48%
Premium Ad	Diskon 40%

fk 14/8/24

Diskon iklan di atas berlaku untuk penempatan yang berlokasi di Indonesia. Anda juga dapat menggunakan Ad Budget Anda untuk membeli iklan untuk penempatan yang berlokasi di luar Indonesia. Untuk melihat jenis iklan yang tersedia dan harga saat ini (termasuk diskon yang berlaku), mohon untuk melihat di: <https://id.employer.seek.com/id/account/ad-price-lookup>.

Harga iklan bervariasi dan dapat berubah dari waktu ke waktu. Jika pembelian produk/layanan melebihi investasi minimum Anda, Anda akan dikenakan biaya tambahan untuk produk/layanan tersebut. Untuk informasi lebih lanjut tentang pembayaran, penggunaan tarif anggaran, dan kredit, mohon melihat Ketentuan Ad Budget di bawah ini.

PENERIMAAN PERJANJIAN

Catatan: produk/layanan berdasarkan perjanjian ini tidak akan diaktifkan dan siap untuk digunakan apabila SEEK belum menerima suatu kontrak yang dilengkapi dan ditandatangani secara sah dan/atau apabila terdapat masalah pada akun Anda (mengacu kepada ketentuan di bawah ini). Ketentuan pada halaman berikut merupakan bagian dari perjanjian ini. Penting bagi Anda untuk memeriksa ketentuan-ketentuan ini secara keseluruhan sebelum Anda menandatangani untuk menyatakan persetujuan Anda atas perjanjian ini. Dengan menandatangani perjanjian ini, Anda mengakui bahwa Anda telah membaca dan memahami semua syarat dan ketentuan dalam perjanjian ini (termasuk Ketentuan Ad Budget, Ketentuan Umum dan Ketentuan Situs) dan bahwa Anda telah setuju untuk terikat dengan syarat dan ketentuan tersebut, dan Anda juga menjamin bahwa Anda memiliki kewenangan hukum untuk menandatangani perjanjian ini atas nama organisasi Anda. Bagian yang wajib diisi ditandai dengan *.

Ditandatangani oleh

*Tanda

Tangan Sah

*Nama

Dyan Kartikasari S.KM

*Tanggal

14 Agustus 2024.

*Jabatan

GM Umum & SDM.

DATA PERUSAHAAN

Nama Usaha:	RS Mata Undaan
*Nama Perusahaan Terdaftar:	RS Mata Undaan
No. NPWP:	01. 479. 766. 6. 611. 000.
Alamat Penagihan:	Jl Undaan kulon no 17-19 Surabaya Surabaya Jawa Timur, Surabaya, Jl, 60274, ID
No. PO:	
Penanggung Jawab, Jabatan:	Shofia ., HRD

KETENTUAN AD BUDGET

Ketentuan-ketentuan berikut (termasuk Ketentuan Situs yang dimaksud di bawah ini) berlaku terhadap penggunaan Anda atas produk-produk di atas berdasarkan perjanjian ini.

PERIODE KONTRAK

Periode Kontrak dimulai pada Tanggal Mulai dan akan berlanjut hingga Tanggal Akhir, kecuali Anda menandatangani suatu Perjanjian Iklan Baru Yang Selanjutnya Berlaku (Queued Agreement) di mana dalam hal tersebut perjanjian ini dapat berakhir lebih awal dari Tanggal Akhir atau setelah Anda menghabiskan Flexible Ad Budget Anda dalam perjanjian ini. Di mana:

Queued Agreement adalah perjanjian iklan SEEK yang akan berlaku setelah berakhirnya perjanjian iklan SEEK yang saat ini aktif.

Perjanjian SEEK yang aktif saat ini adalah perjanjian iklan SEEK Anda nomor 930808378_01.

SEEK akan mengirimkan email ke hdrsmu1933@gmail.com untuk menginformasikan Anda kapan Periode Kontrak Queued Agreement dimulai.

PEMBAYARAN

Setelah penandatanganan perjanjian ini, Anda akan diinvois sejumlah Investasi Minimum Anda pada halaman 1 perjanjian ini. Pembelian Produk/Layanan Tambahan dan Kredit Tambahan (sebagaimana istilah-istilah tersebut didefinisikan di bawah ini, jika berlaku) dan biaya lainnya berdasarkan perjanjian ini (jika ada) akan diinvoiskan secara terpisah. Invoice terakhir akan diterbitkan setelah Periode Kontrak Anda berakhir jika Anda memiliki jumlah yang belum dibayar berdasarkan perjanjian ini (Invoice Terakhir).

PENGUNAAN AD BUDGET & HARGA

Flexible Ad Budget Anda dapat digunakan untuk memasang iklan Basic, Branded dan Premium, untuk penempatan yang berfokus di Indonesia sesuai dengan kebijaksanaan Anda. Ad Budget Anda juga dapat digunakan untuk iklan yang sebanding untuk penempatan yang berbasis di luar Indonesia (jika ada, sebagaimana ditentukan oleh SEEK). SEEK juga dapat menentukan bahwa Branded Ad Anda dapat digunakan untuk membeli produk/layanan lain dari waktu ke waktu. Harga iklan bervariasi tergantung pada rincian penempatan yang diinginkan dan dapat berubah dari waktu ke waktu. Anda bertanggung jawab untuk mencari harga iklan lowongan sebelum memasang iklan di situs(-situs) web kami.

Anda dapat melihat harga iklan saat ini (termasuk diskon yang berlaku) menggunakan tautan ini:

<https://id.employer.seek.com/id/account/ad-price-lookup>.

Dengan memasang iklan di situs(-situs) web kami, Anda setuju bahwa harga iklan lowongan kerja tersebut, pada saat penayangan, akan dipotong dari sisa Flexible Ad Budget Anda. Untuk informasi lebih lanjut mengenai jenis iklan lowongan kerja kami dan penggunaan anggaran Anda, lihat di bawah ini dan [Ketentuan Produk SEEK](#) kami.

Basic Ad untuk penempatan yang berlokasi di Indonesia

Harga Basic Ad bervariasi, dan dapat berubah dari waktu ke waktu. Harga Basic Ad Anda adalah harga Basic Ad yang relevan pada saat pemasangan dikurangi dengan diskon yang tercantum di bagian "Harga & Diskon" pada halaman 1 perjanjian ini.

Branded Ad untuk penempatan yang berlokasi Indonesia

Saat memasang Branded Ad, harganya adalah harga Branded Ad yang relevan pada saat memasang dikurangi dengan diskon yang tercantum di bagian "Harga & Diskon" pada halaman 1 perjanjian ini.

Premium Ad untuk penempatan yang berlokasi Indonesia

Harga Premium Ad Anda adalah harga Premium Ad yang relevan pada saat penayangan dikurangi dengan diskon yang tercantum di bagian "Harga & Diskon" pada halaman 1 perjanjian ini.

Penggunaan tambahan

Dalam hal total pengeluaran Anda untuk produk/layanan SEEK melebihi jumlah Fleksibel Ad Budget Anda, Basic Ad tambahan, Branded Ad, Premium Ad yang sebanding dengan iklan untuk penempatan yang berbasis di luar Indonesia (jika ada, sebagaimana ditentukan oleh SEEK) dan produk/layanan lain yang dapat dibeli dengan Ad Budget Anda (sebagaimana ditentukan oleh SEEK dari waktu ke waktu) dapat dibeli dengan harga diskon yang sama (sebagaimana berlaku) di bawah perjanjian ini hingga akhir Periode Kontrak (Produk/Layanan Tambahan). Jumlah yang harus dibayar untuk Produk/Layanan Tambahan akan ditagih kepada Anda pada hari pertama bulan kalender setelah setelah penayangan (dalam hal iklan) atau pembelian (dalam hal produk/layanan lain), jika iklan dipasang atau produk/layanan lain dibeli pada bulan terakhir perjanjian Anda, Anda akan ditagih untuk produk/layanan tersebut di Invoice Terakhir.

PRODUK/LAYANAN LAIN

Kecuali ditentukan secara spesifik oleh SEEK, setiap produk atau layanan SEEK yang tidak tercantum dalam perjanjian ini yang dibeli oleh Anda akan dikenakan biaya dengan harga per satuan untuk pembeli biasa pada saat pembelian dan ditagih secara terpisah. Untuk informasi lebih lanjut, lihat Ketentuan Situs (dijelaskan di bawah).

KETENTUAN UMUM

1. Penggunaan situs web dan produk serta layanan kami diatur oleh syarat dan ketentuan berikut ini, sebagaimana dapat diubah atau digantikan dari waktu ke waktu, yang dimasukkan ke dalam dan merupakan bagian dari perjanjian kami:
 - o Ketentuan Penggunaan Iklan SEEK yang dapat dilihat di <https://id.employer.seek.com/id/support/termsconditions> (Ketentuan Iklan);
 - o syarat dan ketentuan khusus berlaku terhadap produk dan layanan individual yang dibeli oleh Anda, yang dapat dilihat di <https://id.employer.seek.com/id/support/productterms> (Ketentuan Produk); dan
 - o syarat dan ketentuan khusus sebagaimana diterbitkan dari waktu ke waktu terkait dengan Talent Search, Premium Talent Search (<https://id.employer.seek.com/id/support/talentsearchofferterms>) sebagaimana berlaku (Ketentuan Talent Search).

Untuk maksud perjanjian ini, ketentuan ini secara bersama-sama dikenal sebagai "Ketentuan Situs". Jika terdapat pertentangan antara ketentuan perjanjian ini dan Ketentuan Situs, maka ketentuan perjanjian ini yang akan berlaku. Syarat dan ketentuan perjanjian ini mencakup ketentuan yang berlaku untuk produk(-produk) atau layanan(-layanan) yang telah Anda beli, Ketentuan Umum dan Ketentuan Situs ini (secara bersama-sama disebut sebagai **Ketentuan Perjanjian**). Dengan menandatangani perjanjian ini (jika diperlukan), atau dengan memasang iklan di situs(-situs) web kami atau mengakses produk dan layanan berdasarkan perjanjian ini, Anda mengakui bahwa Anda telah membaca dan memahami semua Ketentuan Perjanjian dan setuju untuk terikat dengannya.

2. Anda mengakui dan menyetujui Kebijakan Privasi kami dan mengizinkan kami untuk mengumpulkan, menyimpan, dan menggunakan data Anda (termasuk data personal Anda) sesuai dengan kebijakan tersebut sebagaimana tersedia di: <https://id.employer.seek.com/id/privacy>.
3. Anda menyetujui bahwa kami dapat menghubungi Anda atau personel Anda melalui email, SMS dan telepon dari waktu ke waktu terkait produk dan layanan tambahan, termasuk dari afiliasi kami. Anda dapat memilih untuk tidak menerima informasi tersebut kapan pun.
4. Penggunaan produk/layanan Anda berdasarkan perjanjian ini tunduk pada kebijakan penggunaan wajar SEEK (jika relevan) yang ditetapkan dalam Ketentuan Iklan.
5. Ketentuan Perjanjian tidak dapat diubah tanpa persetujuan kami. Permintaan untuk mengubah Ketentuan Perjanjian harus dilakukan secara tertulis kepada perwakilan SEEK Anda. Jika perubahan perjanjian dikabulkan, kami akan memberi tahu Anda secara tertulis.
6. Ketentuan pembayaran standar kami adalah 30 hari sejak Tanggal Invoice. Mohon melihat Ketentuan Situs untuk informasi lebih lanjut mengenai pembayaran.
7. Semua rujukan ke IDR dan semua pembayaran yang harus dilakukan dalam Perjanjian ini mengacu pada Rupiah Indonesia, yang merupakan mata uang yang digunakan untuk semua maksud dalam Perjanjian ini.
8. Jumlah(jumlah) total yang diinvoiskan berdasarkan perjanjian ini akan tunduk pada dan termasuk semua pajak transaksi tidak langsung (jika ada) dan pajak lain yang berlaku sebagaimana diwajibkan oleh hukum atau peraturan dari waktu ke waktu dan dapat berbeda dari apa yang dikutip dalam perjanjian ini dalam keadaan tertentu termasuk, namun tidak terbatas pada, perubahan tarif pajak atau pemberlakuan pajak baru.

9. SEEK memiliki hak untuk mengajukan pertanyaan untuk menilai kelayakan kredit dan kemampuan Anda. Berdasarkan pertanyaan tersebut, kami dapat:
 - a. meminta informasi lebih lanjut dari Anda (yang tidak boleh ditahan atau ditunda secara tidak wajar);
 - b. memutuskan untuk tidak memberikan kredit kepada Anda; dan/atau
 - c. dalam hal terjadinya insolvensi atau yang dicurigai: (i) menangguhkan penyediaan produk/layanan kepada Anda; atau (ii) mengakhiri perjanjian ini
10. Jika Anda telah membeli Ad Budget, dengan tunduk pada persetujuan SEEK, kapan pun selama Periode Kontrak sebelum pemakaian penuh dari Ad Budget yang telah Anda janjikan, Anda dapat meminta untuk meningkatkan Ad Budget Anda selama sisa Periode Kontrak dengan menandatangani Perjanjian Tambahan. Setiap peningkatan yang disetujui akan dimulai pada bulan setelah pelaksanaan Perjanjian Tambahan dan dapat dikenakan peningkatan jumlah Biaya Akses PTS Anda (jika berlaku).
11. Jika Anda telah membeli Ad Budget, jika Anda bermaksud untuk tidak lagi menggunakan layanan kami pada saat berakhirnya jangka waktu perjanjian ini, Anda harus memberi tahu kami secara tertulis mengenai maksud Anda untuk melakukannya tujuh (7) hari sebelum berakhirnya Periode Kontrak.
12. Anda wajib membayar Investasi Minimum Anda di halaman 1 (jika ada) terlepas dari apakah,
 - a. Anda menggunakan seluruh nilai produk yang telah Anda beli selama jangka waktu perjanjian Anda; atau
 - b. kami mengakhiri perjanjian ini sebagai akibat dari pelanggaran Ketentuan Perjanjian oleh Anda.
13. Apabila Anda diharuskan untuk menandatangani perjanjian ini, SEEK mengizinkan penggunaan Adobe Sign untuk menandatangani kontrak secara elektronik dan dapat secara tegas mengizinkan metode penandatanganan lain dari waktu ke waktu. Apabila Anda menandatangani perjanjian ini secara elektronik:
 - o Anda secara tegas menyetujui penggunaan tanda tangan elektronik sebagai metode pelaksanaan perjanjian ini;
 - o Anda menjamin bahwa orang yang membubuhkan tanda tangan elektronik pada perjanjian ini memiliki wewenang yang diperlukan untuk melaksanakan perjanjian atas nama organisasi Anda;
 - o Anda setuju bahwa penandatanganan dengan tanda tangan elektronik oleh Anda menggunakan Adobe Sign adalah sah secara hukum dan mengikat organisasi Anda; dan
 - o perjanjian yang ditandatangani secara elektronik akan dianggap sebagai perjanjian yang asli
14. Apabila Anda tidak mengembalikan perjanjian yang telah diisi dan ditandatangani secara sah, SEEK meminta dokumentasi tambahan dari Anda sebelum mengaktifkan perjanjian Anda, Anda telah membantah atau mengubah ketentuan perjanjian ini atau, terdapat penahanan pada akun Anda yang berkaitan sisa yang belum dilunasi, SEEK dapat menunda aktivasi produk/layanan berdasarkan perjanjian ini dan Tanggal Mulai Anda.
15. Perjanjian ini diatur oleh hukum Indonesia. Masing-masing pihak, tanpa dapat dicabut dan tanpa syarat, tunduk pada yurisdiksi eksklusif pengadilan Indonesia.
16. Kedua pihak setuju jika terjadi kesulitan penafsiran, dapat mengacu ke versi Bahasa Inggris.

Gambaran jumlah posting.
Dg budget Rp. 9.700.000.

Iklan Basic : ± 20 Posting.

Iklan Branded : ± 6 Posting.

Iklan Premium : ± 11 Posting.